

校訓

# 切磋琢磨

八幡中学校  
学校だより

令和6年8月28日(水)



学校教育目標

「自らを尊び、つながりを大切に、韌やかに未来を生き抜く生徒の育成」



## 「暑(熱)かった夏休み」

八幡中学校長 五嶋 弘道

今年も夏休みは本当に暑かったですね。私が中学生だった頃は、夏の日々の最高気温は30度くらいだったような気がします。最近は37度とか38度とか、びっくりするような数字が並んでいます。体調を壊すことはありませんでしたか？これから2学期が始まって、当分暑い日が続くそうなので、早寝・早起きで体調を整え、体育大会の練習にもしっかり参加できるようにしてほしいと思います。

さて、私の7月は、部活動の夏の大会を観戦する日が続きました。できるだけたくさんの部の試合を観に行きたいと時間をやりくりしました。どの会場に行ってもたいへん暑かったですが、生徒の皆さんの熱気はそれ以上にすごかったです。特に3年生は最後の大会なので、1試合でも多く勝ち残ろうと白熱した戦いを繰り広げていました。出場している選手もベンチで応援している生徒もとても一生懸命な姿を観て、こみ上げてくる感動をずっと味わっていました。「こういう姿はやはりいいな」と嬉しい気持ちで会場を後にしました。思うような結果にならなかった個人やチームもこの経験はきっとどこかで役に立つ！と改めて感じていました。また、文化部の活動や発表も観に行き、それぞれの目標に向かって成果を出していることに、また感動をしました。八中生のすばらしさを感じた時間でした。

8月には、お盆休みがあり、私の家では久しぶりに家族全員がそろうことができました。いろいろ話しているとやはりそれぞれの生活の中で苦労があるようで、自分だけが困っているのではないかと改めて感じました。それぞれ仕事や生活の状況は違いますが、様々な人と関わりうまくコミュニケーションを取りながら自分の目標に向かって進むことが必要だな。そして、壁にぶつかりうまくいかないことは必ずあるけど、おおらかな気持ちで前向きにやっていくことが大切だと感じました。どうしても自分だけがしんどかったりうまくいってないように思いがちで、他人をうらやましく思うのは違うなと思いました。

また、毎年学校だよりに書いていますが、8月には終戦の日を迎え特別番組などを介して戦争や平和のことを考えさせられます。今の日本は平和ですが、世界にはずっと戦争が続いている地域があり、その日を生きることが精一杯の子どもたちがたくさんいることに心が痛くなります。私たちは、やはり自分のできることに一生懸命取り組む毎日を送っていきたくて心新たにしていました。

皆さんは、どんな夏休みだったのでしょうか。心に残ったことは何でしたか？これから、2学期が始まります。それぞれの目標に向かって努力を続けていきましょう。友と、そして自分と切磋琢磨して成長につながることを期待します。輝け八中生！

7月20日(金)から中体連夏季総体ブロック大会が開催されました。3年生にとっては最後の「暑い」夏です。例年以上に、今年もとても「暑い」夏でしたが、本校からも多くの生徒が参加し、団体戦・個人戦ともに全力を尽くし、多くの部活動で県大会へ駒を進めてくれました。中でも水泳・新体操・テニス(硬式)は京都府で行われた近畿大会に出場し、その勇姿を披露してくれました。3年生の「熱い想い」は下級生に受け継がれたことでしょう。新チームでの活躍にも期待します！

## 「あつかった最後の夏」～中体連夏季総体～



※八中ホームページの「学校からの連絡-全校にかかわる連絡」に大会結果(ブロック大会・県大会)をPDFでアップしています(個人戦はブロック大会…県大会出場、県大会…ベスト8以上のみ紹介)。おもて面にQRコードを掲載していますので、ぜひ、ご覧ください。

### ～9月の主な行事～

- 2日 始業式
- 3日 給食開始・中体連(水泳)
- 10日～24日 体育大会取組
- 25日 体育大会

### 「先生方も勉強中！」

先生は夏休みがあつていいなあ…と思われがちですが、夏休みは先生方の勉強(研修)が連日目白押しです。先生方も熱心にとくさん勉強しています。

先生のためのマナー講座を実施中→



## 「第77回体育大会について」

1. 日時  
令和6年9月25日(水)  
午前8時20分開始【雨天順延】

2. 場所 八幡中学校グラウンド

- ※駐車場内での事故について責任は負いません。ご了承ください。
- ※駐車係は常駐しません。各自で責任をもって駐車してください。
- ※できるだけ自転車や徒歩で、または乗り合わせでお越しください。
- ※正門から昇降口にかけてのスペースは駐輪場とします。
- ※カラーコーンや椅子の置いてあるところには駐車しないでください。
- ※時間に余裕をもってお越しいただき慧照寺駐車場または平尾ガラス駐車場をご利用ください。
- ※くれぐれも右記以外にお車を駐車しないようお願いします。(周辺での路上駐車、ウエルシアやきてかーなへの駐車は絶対にやめてください)

